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园长开学会议讲话稿范文（精选3篇）

在学习、工作生活中，需要使用讲话稿的场合越来越多，讲话稿一般是开会前或出席重要场合前
准备的发言稿。如何写一份恰当的讲话稿呢？以下是小编为大家收集的园长开学会议讲话稿范文
（精选3篇），欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所帮助。

园长开学会议讲话稿1

同志们：

今天借这个机会，和大家交流一下想法，共同探讨。

这次校（园）长会议开得很好，既是一次年度会议，也是换届调整后的第一次会议，是一次鼓劲
动员的会议。会议形式有创新，气氛很热烈，同志们都在积极思考，提出问题和想法，以及思考
今后工作怎么实施，感觉就像“春雷涌动”，这预示着我们教育迈向新台阶的很好的一次征候。
我相信我区的教育能够做好。

本次会议除局长作了工作的部署，大家也通过讨论形成了很多共识。建区虽短短十九年，但教育
伴随着经济在不断发展，取得了很大成绩。首先是教学工作取得了很大成绩，重点线和本科线有
很大的提升，省一级学校重点线增加了2%，普通学校重点线增加了5%，这都是不小进步，很好
开端。其次是我们的省市一级学校又增加了6所，这也说明我们教育整体质量特别是管理水平在
提高。还有就是教学相长的氛围也在加强，不断强化。成绩来之不易，我代表区委区政府向为我
区教育事业作出辛勤努力和卓越工作的同志们表示衷心感谢和崇高的谢意。

成绩说明过去，未来工作更加艰巨。我们面临严峻形势，有几个方面需要大家思考，这也是我们
面临的几组矛盾：

第一，建设现代化大都市中心区要求一流教育和教育水平还不高的矛盾。

市委书记林树森来调研，建议把建成可以和国际一流大都市媲美的现代化大都市中心区，把建设
放在国际视野里，用国际一流水平来衡量。那么我们就要思考教育放什么位置，怎样适应这个要
求。虽然建区19年来我们取得了一定成绩，但按一流的要求来衡量，和先进市、区相比我们还是
中等水平，省教育强区我们也只是第二批，现在强区多了，教育水平整体都上来了，我们该怎么
定位？要对教育现状、我们所处的水平和我们各方面的工作有一个清晰地认识，要“百尺竿头，
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更进一步”。

第二，人民需求优质教育和优质教育不足的矛盾。

随着经济发展，人民生活水平的提高，加上各方面优质人才汇聚，对优质教育的需求加大。这关
系到未来的发展，整个优势地位的提升。上届区委提出“一路三区”，本届区委提出“一路四区
”，这也说明教育的重要性。而我们现在的高中阶段由于缺少优质教育资源，一千多优质生源流
失到东山区。我们心里很沉重。这是一种压力，也是一种动力，如何增加更多优质教育，解决这
一矛盾，对我们教育工作者提出了一8个很严峻的问题，迫使我们思考如何做好我们的工作。

第三，现有教育资源和教育发展需求的矛盾。

这方面我们要学习先进单位经验，如学习东山区教育资源优化，整体提高教育质量有什么秘诀。
有矛盾，要开动机器、协同努力、化解矛盾，求得提高。要积极、想方设法做，而不是等、靠，
要。我们教育系统的同志任务很多，大家要共同努力想办法，逐步改善教学条件和教师待遇。在
过去成绩的基础上，要从更高定位认准目标，做好我们的工作。下一步教育要纳入全区大局考虑
，坚持和树立科学发展观，要有个可持续发展。要在现有取得教育强区基础上，巩固成绩，提高
水平，发展我们的教育事业。按照四个一流，在全省处于先进的位置，成为真正的教育强区，实
现我们教育的可持续发展，为经济发展提供有力的智力支撑。

这里也对我们的教育工作提几点要求：

第一，紧紧抓住提高教育质量这个核心。

教学质量不提高，强区底气就不足，教学质量本身有个衡量机制，这个门槛要提高，如中高考成
绩，要放在全市，放在高分段来看。所以我们首先要把目标设定高点，要向高端看齐，要有压力
，没压力出不了动力，不要老和差的比，要和一流比，比出差距，比出干劲，比出动力，做好我
们的工作。

其次，要突出重点，抓好示范辐射。

各校情况不同，要抓几个重点示范性的学校，在资源方面更多倾斜，形成的好的做法、经验及时
在一定范围内总结推广，起到示范带动作用。要及时发现教学管理经验，向面上辐射，通过重点
突破，带动整体提升。十指都有长短，如果我们工作没重点，就没政策，没政策，就达不到预期
效果。尽管愿望良好，最后效果8还是达不到。我们就是要重点突破，层次推进，整体提升，这
不是拔苗助长，只要路径合理，就有可为。

还有就是要在整合资源上下功夫。教育局的行政管理部门要加强在资源整合方面的组织策划，教
研室要在业务方面研究如何利用资源和发挥资源优势。另外，也要注意社会资源的利用。如发掘
名校退休老教师点评课堂教学的做法就很好，让青年教师可以少走很多弯路。

园长开学会议讲话稿2

各位园长：

今天，阳光灿烂，让我们感觉到今年的春天来得特别早，确实，去年底和今年初我们教育局着重
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在研究制定学前教育三年行动计划，这也预示着我们平湖幼教事业的又一个春天来到了。

刚才6位园长从不同层面畅谈了“落实科学保教，实施精细管理，提升教师素养，促进内涵发展
，着力推进三年行动计划”等话题，听了之后感觉到我们园长有对教育理想追求的激情，有自己
的教育理念，有丰富的教育改革实践的经验，有扎实有效的提升保教质量的策略和措施。许多创
新做法值得我们幼儿园之间学习借鉴。

我在开学的校长书记会议上已经布置了有关工作，我提出了几句话：德育工作重体验;学前教育
重规范;小学教育重素质;特色创建重内涵;新教育实验重发展;教育科研重实效;教育督导重导向;创
建工作重整合。会上我也做了一些阐述。今天不一一展开。
今天我想就今年的幼教工作重点作些部署：

1、落实“三年行动计划”。

积极落实《平湖市人民政府关于进一步加快学前教育发展全面提升学前教育质量的实施意见》精
神，继续推进全市学前教育优质、快速、均衡发展。

我们平湖幼教事业应该说基础较好，起点较高，成效比较显著。我们在教育局工作要点中提出“
学前教育促规范”，其重点有三个方面：一是城镇幼儿园、中心幼儿园的一日保教常规的落实和
深化;二是对村级幼儿园的办园的规范;三是对民办幼儿园的办园规范管理。

三年行动计划中除了对教育管理、保教质量外，我们还有一块很重要的内容，就是镇街道网点调
整、村级幼儿园条件改善等，促进镇街道内的幼教均衡发展。

做好迎接嘉兴市对县(市、区)政府学前教育专项督查准备工作。

2、加强保教队伍建设。

我们平湖幼教通过近6年来的努力，通过集中培训、园本培训、中心幼儿园与村级幼儿园辐射、
城乡幼儿园结对交流等途径，努力提高幼儿教师的专业素养。

我们要加强青年教师的培养、培训，快速提升青年教师的教学能力和业务素养以及敬业精神。

今年我们的工作重心要拓展到对保育员的培养培训，保育员不仅承担保育工作，也承担着教育任
务。我们要深入班级，通过一日保教的调研，了解实情，加强指导。同时我们要组织一日保教活
动展示的推动，相互观摩、学习、借鉴，努力促进保教质量的全面提高。我们要制订好对保育员
的学习、培训、考核、奖惩制度，全面提升保育员的保教质量。

坚持科学保教原则。保教并重，深化学前教育内涵建设。坚持科学保教方法，加强科学保教的探
索和研究，保障幼儿快乐健康成长。

组织参加嘉兴市园长论坛和学前教育研讨会。

3、规范学前教育管理。

要根据公益性和普惠性原则，建立政府主体、分级管理、社会参与、公办民办并举的`学前教育
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体制。加强镇(街道)中心幼儿园对区域内村级幼儿园、小区配套幼儿园和民办幼儿园的管理和指
导。规范民办幼儿园的办园行为，加强扶持引导与监督管理，提升民办幼儿园办学水平。我们将
开展民办幼儿园日常保教工作调研活动，并召开民办幼儿园办园经验交流会。

4、加强等级幼儿园的创建。

我们要加大等级幼儿园的创建工作。重点是上等级工作：

二级幼儿园向省一级幼儿园的冲刺。我们在三年行动计划中，目标有4—5所幼儿园冲省一级幼儿
园。这里需要我们有关幼儿园要做到“硬件要硬，软件不软”。
中心幼儿园尽快创建省二级幼儿园。

村级幼儿园尚未创建成省三级幼儿园的，要摸清底子，找准问题所在，加大整改力度，努力创建
省三级幼儿园。

教学点要与政府衔接，如何网点调整或条件改善，提升教学点的办园质量，让每一个幼儿得到优
质的教育，追求教育的均衡。。

只有等级幼儿园创建扎实开展，才能使我们的幼儿在等级幼儿园覆盖率达到或超过所定的目标：
三级及以上等幼儿园招生的覆盖面达到90%。

我们要充分发挥省一级幼儿园示范引领作用，组织开展等级幼儿园保教工作视导调研。
我们将落实等级幼儿园奖励政策。积极鼓励幼儿园上等级，年内新增省一级幼儿园1所。

5、创建特色幼儿园。

我们要根据自己学校的实际和特点，定准特色创建的目标，积淀特色文化，提升学校文化品质。
特色创建中我们要以重大展示活动为动力，提高教师设计、组织重大活动的能力，提高创意设计
的素养。

6、推进师生阅读、亲子阅读，营造书香校园。

积极推动教师写教学随笔，凸显教学反思和教育案例，书写属于教师自己的教育生命传奇。

园长开学会议讲话稿3

亲爱的小朋友们:

你们好!非常高兴你们能来到咱们幼儿园这个温馨可爱的大家庭!你知道吗?这个大家庭里有像妈妈
一样
可亲的老师,有许多可爱的同伴,还有各种各样好玩的玩具,你们在这里唱歌,跳舞,做游戏,学本领!

小宝贝你知道吗?在我们每个老师的心中,你是天空中最闪亮的星星,因为有了你的到来,我们的生
活讲变得更加 绚丽多彩,我们的幼儿园也变的更加明媚多姿.请让我们牵着你的小手,也许,在成长
的路上有委屈有困难,但是别忘了,
老师和小伙伴们在时时刻刻关心和守护你,分享你的快乐,分担你的忧愁!
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也希望宝贝们在新的学期里早早上学,不迟到不早退,在幼儿园里积极参与体能运动,拥有一个健康
强壮的好身体,更 希望你们懂得感谢父母的养育之恩,感恩老师的辛勤付出和
同学的互相关心帮助,做一个有爱心有礼貌的好孩子..

新的学期里我们会有很多的亲子活动,我更希望爸爸妈妈们也让积极参与进来,让我们一起大手牵
着小手陪着孩子度过 难忘的童年时光⋯..让我们和宝贝共同成长,让我们一起为
成长喝彩!谢谢大家.

全体干部会议讲话稿

考务工作会议上的讲话稿

在教研组长会议上的讲话稿

领导在全县组织会议发言范文

教学质量分析会议的讲话稿

更多 演讲稿 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/yanjiang/
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